

## L'interprofession sur le fil

🕒 16 h

Inaporc (/tag/Inaporc)



© E. Casalegno

L'avenir d'Inaporc est mis à mal depuis que la Fédération des charcutiers-traiteurs (Fict) a claqué la porte, il y a trois mois. Pourtant, les sujets à traiter sont nombreux, tels que l'étiquetage de l'origine, les débouchés à l'exportation, la relance de la consommation intérieure...

Alors que le pire de la crise semble surmonté, avec des cotations qui remontent enfin au cadran de Plérin, la filière porcine est confrontée à ses divisions. Guillaume Roué, président d'Inaporc, a vivement critiqué le départ de la Fict lors de l'assemblée générale, le 28 juin 2016 à Paris. « La pire des choses serait de tailler dans les budgets », lance-t-il et au passage de fragiliser les dossiers en cours (communication, étiquetage, export, sanitaire...) Mais « nous allons travailler » au retour de la Fict, a-t-il assuré.

Outre les divisions internes, l'assemblée générale a également permis de faire le point sur quelques sujets d'actualité. Pas d'avancées sur le fonds porcin, un sujet dont l'interprofession ne se mêle pas au vu de l'absence de consensus entre ses membres. En revanche, la filière peut se féliciter d'un succès, celui de la campagne « Le porc français ».

